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浩鼎案延燒，金管會正積極研擬生技類股規範。金管會主委王儷玲 14 日指出，

金管會對生技科技業相當重視，希望建立更完全的機制，關於未來大股東鎖股機

制是否更嚴格、生技類股相關的新監理規定等，預計兩周內可出爐。 

由於各界紛紛批評浩鼎在公司仍未獲利的情況下，股價飆出新高，一股數百元，

大股東及公司內部人更傳出提早賣股獲利，對此，王儷玲表示，已指示證期局應

檢討如何強化這類新創事業的管理。王儷玲表示，這不僅是針對浩鼎，而是從浩

鼎出發，強化上市櫃公司的管理，對於大股東、內部人等股票集保的時間是否要

延長，以免股東提早賣股獲利，倒貨給一般投資人，目前都在研議。 

但她也強調，不能管得太緊，以免妨害資本市場籌資功能及各產業的發展。因此

金管會希望能尋求更好的機制，讓新創企業能在資本市場上籌得資金，進行後續

研發及推出新產品，但也要避免訊息不對等、禿鷹出沒等。 

王儷玲說，金管會下周會再開會討論，是否強化對新創產業創始大股東的股票強

制集保管理，如仍未獲利的公司，在某些情境下，是否延長股東的股票強制集保

時間，避免外界說的股東先下車、套牢小投資人的問題，同時對於可能知情的內

部人等是否也要擴大股票集保的範圍。 

至於第二大方向，即是要討論相關訊息管理，強化專業投資機構功能等，希望能

減少類似的爭議再出現。 

對中研院院長翁啟惠今日將回國，王儷玲也表示正面的看法，認為很多細節還是

交由翁啟惠自己說明，比較適切，且金管會基於偵查不公開原則，也不便說太多。 
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